

Pressebericht im Gränzbote  
Datum: 31.07.2012



MutTutGut präsentierte eine Feuer-  
show. FOTO: PM

## Mutpol-Jugendliche bei Zeltmusikfestival

TUTTLINGEN (pm) - Der Verein „Wir helfen Kindern“ – eine Initiative der Alexander-Bürkle-Gruppe – hat jetzt bei der Veranstaltung „Wir können mehr goes Zeltmusikfestival-Nachmittag“ in Freiburg eine bunte Mischung mit Aufführungen von Kindern und Jugendlichen aus mehreren Projekten aus Freiburg, Baden-Baden, Bleibach, Denzlingen und Tuttlingen präsentiert. Von MutTutGut, dem Zirkusprojekt von Mutpol, durften sogar Jugendliche und Betreuer den Backstagebereich besuchen, um wie die Stars auf die Bühne im Zirkuszelt zu treten. Alle von MutTutGut waren konzentriert dabei, die 15-minütige Feuershow exakt und gekonnt vor mehreren Hundert begeisterten Gästen auf der Freibühne des ZMF vorzuführen.